

27 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital




Webmail



Alertas



Envío de titulares


[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#)

[SECCIONES]

■ LOCAL

[Local](#)[Andalucía](#)[Opinión](#)[España](#)[Mundo](#)[Vivir](#)[Tecnología](#)[Televisión](#)[Titulares del día](#)[Lo más leído](#)[Viñetas](#)[Especiales](#)

[SUPLEMENTOS]

[Inmobiliario](#)[Laguía TV](#)[Mujer Hoy](#)[XL Semanal](#)

[CANALES]

[Agricultura](#)[Canal Meteo](#)[Cibernauta](#)[Ciclismo](#)[Descargas | PDF](#)[Esquí](#)[Hoy Cinema](#)[Hoy Inversión](#)[Hoy Motor](#)[Infantil](#)[IndyRock](#)[Legal](#)[Libros](#)[Moda](#)[Planet Fútbol](#)[todotrabajo](#)[Vehículos de](#)[Ocasión](#)[Viajes](#)[Waste Ecología](#)

[PARTICIPA]

[Amistad](#)[Blogs](#)[Chat](#)

ALMERÍA

El catedrático Bernardo Moreno recibe la insignia de oro de la Universidad

A. V. F. /ALMERÍA

La Universidad de Almería fue ayer el escenario

de un emotivo acto en el que la institución

académica reconoció el trabajo y la trayectoria

del catedrático Bernardo Moreno Quesada,

imponiéndole su insignia de oro.

Imprimir

Enviar

[Publicidad](#)

El rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, fue el encargado de hacer entrega

del galardón al catedrático en Derecho Civil de la Universidad de Almería y

auténtico 'alma máter' del equipo docente de la institución, según palabras del

máximo representante del campus.

Insistió Martínez Almécija en que profesionales de la educación como él han hecho

posible la Universidad almeriense actual. «Éste es un paso previo para ir

reconociendo a los maestros» que ha tenido la Universidad, en cada uno de sus

departamentos, avanzó al tiempo que incidía en la entrega del homenajeado a su

profesión y discípulos a lo largo de su trayectoria como docente.

El catedrático en Derecho Civil y secretario general de la Universidad de Almería,

Ramón Herrera, enormemente emocionado, ofreció unas cariñosas palabras por

quien se mostró «sumamente orgulloso» de su magisterio. Recordó que han sido

muchas las promociones que se han beneficiado de su capacidad docente, tanto en

el campus almeriense como en la [Universidad de Granada](#), de donde el

catedrático almeriense regresó en el año 1996. De ahí que, según Herrera, Moreno

Quesada haya creado en la UAL «la escuela granadina de Derecho Civil».

Por su parte, el homenajeado agradeció a la Universidad el acuerdo adoptado en

favor de su persona y mostró su predisposición a participar en cuantos actos

académicos, conferencias o tesis doctorales sea reclamado.

El acto formó parte de la clausura del VI Curso de Derecho Notarial 2005/2006 que

la Facultad de Derecho ha celebrado desde el mes de marzo en homenaje al

profesor Bernardo Moreno. En él han participado notarios de Granada, Huércal

Overa, Fiñana, Canjáyar y Dalías.

[Subir](#)

27 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

Foros

Juegos

Sudoku



publicidad

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Pow

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de
Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal